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Lasgasolinerasde
laprovinciadejaron
de ser las más
baratasen 2007
El precio de la gasolina 95 ha crecido
un 17% en un año; el diese!, un 19%

La gasolinera más ventajosa, en Vejer

ÁLEX MEDINA R.

Manuel Garcla (nombre imagI-
nario) siempre echa 100 litros de
gasolina 95 al mes. Hace poco más
de un año. el 15 de enero de 2007,
comprobó que habla gastado en
los 30 dlas anteriores 93,80 euros
en su repostaje particular. Un año
después. el pasado 15 de enero,
Manuel pagó una factura de 109,60
euros por el mismo carburante,
casi un 17% más.

Dolores Pérez es la mujer de
Manuel y conduce un automóvil
de motor diesel, al que tuvo que
dedicar un 19% de clinero más para
llenar sus 100litros entre un año y
otro (de 88,50 euros a 105,3).Manuel
y Dolores viven en un municipio
cualquiera de Cádiz y en sólo un
año han pasado de resiétir en la pro-
vincia con los combustibles más
baratos de Andalucia (y entre las
15de España) a ser lma fumilia más
en la media andaluza.

Para ser más concretos, Manuel
adquiere la segunda gasolina más
económica de la región y su mujer,
la tercera más cara. El litro de gaso-
lina 95 se abona ahora a una media
de 1,096euros. °, por lo menos,es

la tarifa más repetida (hasta en / l
.

37 ocasiones) en las 144 estacio-

/nes de servicio de la provincia /
que sirven este producto, ya /
que la media oficialde enero

~ /
que facilita el Ministerio de

Industria no se conocerá ~
hasta dentro de un par de ~
meses.

Mientras tanto, Dolores
necesita 1,053euros por cada uno
de los litros de gasoil con los que
quiera alimentar a su coche (es el
precio que marcan 43 de las 148
gasolineras que expenden diesel
para automoción tradicional). Con
esta tendencia, no está lejos el dla
en que Dolores compre su com-
bustible a mayor precio que su
esposo (de cinco céntimos de dife-
rencia a principios de 2007se ha
pasado a sólo cuatro en un año).

Más económico
De hecho, el dispensador de gaso-
lina 95 más barato de la provincia
gaditana (a 1,069 el litro) vende
este carburante por debajo de lo
que otras 18 estaciones ofrecen su
diesel. Por su parte, el gasoil más
económico de Cádiz se da a 1,010
euros, aunque hay que ser de Alca-
lá del Valle o pasar por alli (por el
primer kilómetro de la CA-4211,
concretamente) para poder dis-
frutarlo.

El resto de los establecimientos

(hasta llegar a 10 y por el orden
de menos a más) con el diesel a

El precio actual del
barril de crudo
está por encima
de los 9° dólares

mejor precio se reparten por toda
la provincia (aunque con tenden-
cia al este) y están en Jerez de la
Frontera; Algodonales, Rota, Villa-
martín, Nueva Jarilla, Algeciras
(dos seguidas), Jimena de la Fron-
tera y Medina Sidonia.

Por su parte, la gasolina 95
menos gravosa se puede encon-
trar en Vejer de la Frontera. Tras
ella, el reparto es más equitativo
que el del diesel y hay opciones de
llenar el depósito a buen precio a
lo largo de toda la
provincia:
Jimena,
Alge-

ciras, Medi-
na, El PUer-
to (dos
seguidas),
Puerto Real,
de nuevo
Vejer, otra vez
El Puerto y
Algeciras.

Como curio-
sidad, la esta-
ción de servicio
con el diesel
más elevado está

en La Linea, con
un coste de 1,099
euros el litro, y
la de la gasolina
95 más abusiva
(a 1,147) en Chi-
clana de la Fron-
tera.

En resumen,
Cádiz ha adelan-
tado a sus pro-
vincias vecinas
en los últimos
meses y. como se
decia al princi-
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ATENTO AL PRECIO. Eldiesel continúa teniendo su mejor coste en localidades como Jerez./ LAvoz

pio, ya no es la que mantiene los
menores precios de toda la comu.
nidad autónoma. Ahora, incluso
es de los peores sitios donde parar
a echar gasoil de toda la región.
Como consuelo, puede quedar que
también se sitúa lejos de la media
española, cuyos precios para la
gasolina 95 estaba la semana pasa-
da en 1,115 euros y el diesel, a
1,083, según datos de la Unión
Europea.

Aunque, claro, el promedio

nacional pica hacia arriba en
comparación al andaluz ya que
son varias las autonomlas que ya
aplican el denominado céntimo
sanitario (que consiste en la impo-
sición de un sobrecoste extraor-
clinario en los combustibles de dos
o tres céntimos para poder sufra.
gar con esa recaudación adicio.
nal parte de la sanidad), como
sucede en Madrid, CaWuña o Cas-
tilla.La Mancha.

Céntimo sanitario aparte (y a

la espera de que la Junta decida
su puesta en marcha o no tras las
elecciones), el panorama no pare-
ce demasiado halagüeño para las
próximas semanas. Y es que el
precio del barril de petróleo (por
encima de los 90 dólares) no ha
dejado de subir con el comienzo
del año y ya se sabe que las subi-
das sobre la venta al público de
los combustibles siempre vienen
con unas dos semanas de retraso.
En todo caso, los expertos inter.

nacionales no esperan un des-
censo del precio por barril
por debajo de los 80 dólares
durante 2008. Lo que signifi-
ca que los incrementos actua-
les difícilmente se converti.
rán en descensos.

amedi na@lavozdigital.es
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Las más baratas de la provincia
Localidad Dirección Precio

1.069
1,075

1.075

1.075

1,075
1.075

1,077

1,079

Santo 10mas de Villanueva, 4

Los Ángeles, C-3131 Km 61

Ctra. N-340 Km 103

Primo de Rivera, 25

PoI Ind. la Isleta. N.IV Km 654,7

Carretones SIN N-IV Km 660.8

N- 340 Km 36,600

C comercial Makro

Localidad Dirección Precio

Alcalá Ca-4211Km0,5 '1,010
Jerez Ctra.ElCalvarioKm2,5 1.022

Av.ManuelPimentelS/N 1,022

PagoPeñadel Águila 1,025

Ctra.Vlllamrtln-UbrlqueKm2,1 1,029
Rondadel1rovalS/N 1,030

Av.VirgendeEuropaSIN 1,Q33

PaseoVictoriaEugeniaSIN 1,033
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Un momento durante la firma del acuerdo con la Universidad de Sevilla.

Restauración de dos
nuevos cuadros barrocos
Los alumnos del grupo SOS Patrimonio de la Universidad de
Sevilla acometerán los trabajos y estudiarán las pinturas

Herminia Romero / ROTA

Dos nuevos cuadros pertenecien-
tes a la pinacoteca de la parroquia
de Nuestra Señora de la O han si-
do entregados la semana pasada
al grupo de investigación 50S Pa-
trimonio perteneciente a la Uni-
versidad de Sevilla para ser res-
taurados por el grupo de alumnos
que locomponen.

Esta es la cuarta entrega a la
universidad hispalense que desde
hace un par de años, y gracias a
un convenio de colaboración fir-
mado entre el Ayuntamiento de
Rota, el Obispado de Asidonia Je-
rez y la Universidad de Sevilla, se

está encargando de forma paula-
tina de restaurar los 55 cuadros
que componen la pinacoteca de la
parroquia de Nuestra Señora de
laO.

En esta ocasión, se ha firmado
el acta de entrega de dos cuadros,
el de San Antonio y el de Nue.stra
Señora de la Inmaculado Con.cep-
ción.,ambos del siglo XVIII,de es-
tilo barroco, autor desconocido y
que se encontraban en mal estado
de conservación. Por ello, y para
devolverles su estado original a
través de procedimientos que son
totalmente reversibles, se han en-
tregado estas obras que serán de-
vueltas el próximo 13 dejunio.

Además de llevar a cabo la res-
tauración, los alumnos de 50S
Patrimonio llevarán a cabo un es-
tudio de la época a la que pertene-
ce cada pintura, el significado de
la iconografía que presenta y con
ello, a su vuelta, los roteños pue-
den conocer más acerca de estas
obras. La restauración de ambas
pinturas está presupuestada en el
caso de la imagen de la Inmacula-
da en 13.406,29 euros y en el del
San Antonio de 3.954,86 euros.

Desde el Ayuntamiento y la
Iglesia de la Omanifestaron su sa-
tisfacción por este tipo de traba-
jos, para conseguir la conserva-
ción del patrimonio local.

-------.----
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Irene Cascobelo será
la nueva Perla del
Carnaval de este año

UBRIQUE
150 comerciantes
esperan un puesto en
el mercadillo local

Tania Maria Cascobelo Rodri-
guez fue nombrada Perla del
Carnaval 2008 el pasado vier-
nes a las 00,45 horas de la no-
che en un acto que se extendió
durante casi cuatro horas, que
se llevó a cabo en la Cooperati-
va Católico Agrícola, y que es.
tuvo repleto de público. LaDe-
legada de Fiestas del Ayunta-
miento de Chipiona, Patricia
Zarazaga, fue en esta ocasión
la encargada de dar lectura al
fallo del jurado. O.M

La Comisión de Comercio Am-

bulante de Ubrique se ha reuni-
do para abordar el calendario
de la instalación del mercadillo
durante e12008. No habrá mer-

cadillo durante septiembre ni
coincidiendo con la Subida

Ubrique, eventos que conllevan
la ocupación de la Plaza de Las
Palmeras. En una próxima reu-
nión se estudiará adjudicar
nuevas plazas entre las 150 soli-
cirudes que el Ayuntamiento
tiene en lista de espera. J.C.P

BARBATE

El cartel del carnaval, presentado
en la peña LosRobinsones
La sede de la peña carnavalesca Los Robinsones acogió el acto de
presentación del cartel de Carnaval 2008 de Barbate que fue descu-
bierto por el alcalde Rafael Quirós y el concejal de Fiestas Juan Car-
los Muñoz. El broche musical la puso la comparsa juvenil El Perfu-
me. Laprimera imagen del Carnaval Barbateño es fruto del trabajo
realizado por Isabelo Pérez Climent, 'Fabio', triunfador del concur-
so anual de carteles convocado por la Delegación Municipal de Fies-
tas y dotado con 600 euros de premio. El autor no pudo estar en el
acto de presentación de su obra por cuestiones laborales. J.M.R

--- - -. -_o ---
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Ahora s610por venir a probar un Nissan 4x4 te regalamos 2 forfaits de dia, Y si además te la llevas, ten
las 3 primeras cuotas y un forfait de temporada gratis,-para qoe disfrutes como nunca de la qieve".
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SAHUCA, S.A.
CTRA. SEVILLA, KM.3
11407 JEREZ DE LA FRONTERJ: - TEL. 956 30 08 61
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11011 CADIZ - TEL. 956 29 32 62
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Abiertoelplazodesolicitudespara
acogerseal PlandeAyudasalAlquiler
Los roteños que cumplan los requisitos podrán solicitar estas subvenciones que
les reportará la mitad del precio del alquiler de su vivienda durante dos años

-------
P. A. ROTA

Desde hoy y a lo largo de todo el
año, las personas interesadas ya
pueden acogerse al Plan de Ayu-
da al AlquiJer, que ha tenido una
gran acogida y que tI-ata de ayu-
dar a los más desfavorecidos,

Corno novedad, este añoJambién
podrán solicitar esta aportación
económica, aquellas versonas
que hayan sido objeto de la vio-
lencia de género,

Así lo anunciaron la vortavo7,
del equipo de Gobierno, Eva
Corrales, y el delegado de Servi-
cios Sociales. Francisco Martín

Bejarano, quienes destacaron
que el protocolo de ayuda al
alquiler «ha supuesto una forma
de hacer política social comple-
tamente pionera, que precisa-
mente dos años después de haber-
la puesto en marcha el Ayunta.
miento de Rota, ha sido iniciada
por el Gobierno Central .i través
del programa de ayudas al alqui-
ler para jóvenes».

Corrales aclaró que el Ayun.
tamiento se ajustará a la deman.
da y necesidades que plantee la
ciudadanía, ya que no exíste un
presupuesto cerrado para estas
ayudas y por tanto, pueden soli-
citarlas toda. la. personas que
lo necesiten y que cumplan con
los requisitos. «Unas condicío-
nes que consisten en tener un
lImIte de Ingresos económicos en
función del número de miembros
de la familia, haber estado empa-
dronado en Rota cInco años y que
la vívíenda que se vaya a alqui.
lar no cueste más de 380 euros
mensuales». manifestó la ediL
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El alto precio de la adquisición de una vivienda ha provocado el éxito de esta iniciativa. /P.ALÁEZ

I Servicios Sociales

1 h un segu;m;ento

de discapacitados y
ancianos

----

Posteriormente, la comisión
de ayuda al alquiler estudíará
cada solicItud y otorgará el 50
por ciento del valor del alquiler
a aquellas que cumplan los requí-
sItos exigidos, por un plazo de
dos años.

De ahí, que consista, según
Corrales, en aportar «una cantí.
dad para facilítar el pago de la
vivienda de quíenes tienen más
difícil acceder a la mismas, al
tiempo que tambIén se da salIda
a la importante bolsa de vivien-
das vacias que existen en Rota,
una vez que la poblacIón norte-
americana, la que las alquilaba
de forma mayorItaria, ha des-
cendido considerablemente».

En cualquier caso, el propIo
benefIciaría es el que alquila y
se hace responsable del mante-
nImiento de la vivienda, así como

de vivir en comunidad.
Por otro lado, desde Servicios

Socíales se hace un seguimíento
de las personas dIscapacitadas,
ancianos y niños que puedan for-
mar parte de este protocolo de
ayudas. «A través de estas ayu-
das al alquller se han estado
benefIcIando durante dos años
90 famíl1as de la lo~alídad, algu-
nas de las cuales han podído soli-
citar una prórroga de nueve
meses más, que les permite obte-
ner el 50 por ciento de la ayuda
que ya se le venia aportando»,
concluyó la portavoz municipal.

Elcenso electoral
de las próximas
elecciones se
expondrá del 21
al 28 de enero

LA VOZ ROTA

Con motivo de la celebración,
el próxímo 9 de marzo, de
Elecciones Generales y al
Parlamento Andaluz, el alcal-
de de la localidad, Lorenzo
Sánchez Alonso. ha editado
un bando para informar que,
segÜn lo establecido en el
artieuJo ,J9 de la Ley de Régi-
men Electoral General, las lis-
tas del Censo Electoral, per-
manecerán expuestas al
público desde el 21 al 28 de
enero. ambos inclusive.

De este modo, las personas
que lo deseen, podrán com,
probar su correGta inscrip-
ción en el Censo Electoral.
dirigiéndose a la Oficina de
Atención al Ciudadano

(GAC), sita en la primera
planta del edifícío munícIpal
de la plaza de España, o bien
en el Negociado de Estadísti-
cas, ubícado en este mismo
edificio en la planta baja, y
de este modo garantizar que
el próximo 9 de marzo pue-
dan ejercer su derecho al voto
sin ningún tipo de problema.

Horario
Según expresa el citado bando
municipal, el horario de aten.
ción al público será de nueve
de la mañana a dos del medio-
día y de cuatro a seis de la tar-
de,de lunes a viernes en ambas
oficInas. Por su parte, el sába-
do y domingo, sólo se podrá
acudir a la OficInade Atención
al Cíudadano, y en horario de
nueve a lma de la tarde, debien-
do, los Interesados, Ir provistos
de su documento nacIonal de
identIdad, pasaporte o permi-
so de conducir vigente.

SANLÚCAR

Veinticincomiembrosde
AfemenpOdránpracticar
deporteenelClubdePádel
El objetivo del programa consisteen
la prevencióndelaislamientosocial

LA VOZ SANLÚCAR
-_._---

Con el objetivo de conseguir la
integracIón socIal de las perso-
nas con discapacidad y,a través
del deporte, prevenir patologías
y el aislamíento social, las dele-
gacIones municípales de Asun-
tos SocIales y Deportes, la Fun-
dación Mapfre y el Club de Pádel
de Sanlúcar suscribieron un con-
venio que permitIrá a 25 miem-
bros de la asociacIón Afemen

w .,,,,,.;.

practicar pádel y hacer gimna-
sia en las instalaciones del club.

El convenio fue rubricado por
el responsable municipal de
Asuntos Sociales, José Luís
Alhambra, Juan Francisco Pavón
en representación de Mapfre y el
presIdente del club deportívo,
Manuel Ballén.

En virtud del acuerdo con el
que se pondrá en marcha el pro-
yecto de las escuelas deportIvas
adaptadas, dIrIgido a personas

El Ayuntamiento firmó un acuerdo con Mapfre y el Club de Pádel.

con discapacIdad, Mapfre apor-
tará 6.000euros para becas depor-
tivas. Todas las actIvIdades se ile-
varán a cabo en el Club de Pádel.

El objetivo del programa,
según explicó Alhambra, con-

-;M<W,~"i: ""..J:j,¡,,,;!; ~~~ 1."18

siste en «prevenir a través del
deporte adaptado el aislamiento
social y acabar con el estigma de
la enfermedad mentai».

El representante de la Fundacíón
Mapfre se mostró «satIsfecho de

I De esta forma,elI

I Consistoriopone en
I marchaen Plan
I 'DeporteAdaptado'
L,_____----------..---

poder colaborar en este proyecto»
y mostró su «total disposición a
seguir colaborando con el Ayunta-
míento en esta línea». Por su parte,
Manuel Ballén, manifestó <dasInten-
ciones J.el club que preside a cola-
borar ocn todos los oclectivos en pro-
yectos similares para Incentivar el
deporte» .

Objetivos
Según Alhambra, el proyecto de
Deporte Avanzado, que fue pre-
sentado a representantes de colec-
tivos, centros educativos y partI,
culares, «pretende colaborar con
ciudadanos que no tienen muchas
alternativas que les saquen de una
rutina obligada».
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ObrasPúblicascostearáel derribo
de viviendasilegales en Cádiz
La Fiscalía y la Junta ultiman un protocolo para agilizar las demoliciones

PEDRO ESPINOSA,
Cádiz

La Junta de Andalucía tiene
abiertos 12expedientes de demo-
lición con sentencia firme en la
provincia de Cádiz, sobre las que
ya hay ocho órdenes de derribo
con carácter inminente. Una de
las principales trabas que en-
cuentra la Fiscalía para reponer
la legalidad urbanistica es la tar-
danza que acumula la ejecución
de estos fallos judiciales.

La falta de recursos económi-
cos de los particulares y de los
ayuntamientos para acometer
estos derribos lleva a la Junta a
asumir de forma subsidiaria es-
tos pagos, aunque transcurrido
un considerable tiempo. La Con-
sejeria de Obras Públicas y la
red de fiscales de Andalucía han
ultimado un protocolo para que
sea el Ejecutivo andaluz el que
asuma estos costes y reduzca
trámites al restablecimiento de
la legalidad.

El código penal establece que
deben ser los propietarios los
que acometan y paguen el derri-
bo de sus casas sin licencia. Pe-
ro pocas veces se da esta circuns-
tancia. Todavía en El Palmar
(Vejer, Cádiz) se recuerda el ca-
so de Rosendo Bonillo, que en
2006 se derribó sus cinco chalés
en cumplimiento de una senten-
cia. O el más reciente de una
pizzería en la misma pedania,
cuyo dueño también prefirió de-
moler por su cuenta. No es lo
más habitual.

Los propietarios suelen afe-
rrarse a recursos judiciales y a la
esperanza de que una futura regu-
larización salve sus casas. Cuan-
do los particulares no actúan, el

mísmo código penal establece
que son los ayuntamientos los
que deben asumir esta responsa-
bilidad, aunque no todos tienen
fondos para ello.Alfinal,es la Jun-
ta la que ejecuta la demolición.

Para evitar estas trabas,
Obras Públicas y la red de fisca-
les de Medio Ambiente han pre-
parado un protocolo que estable-
ce que la Consejería se haga car-
go de los costes de este proceso.
El fiscal de Medio Ambiente de
Cádlz, Ángel Núñez, se felicíta.
"Es una ayuda necesaria porque
el proceso de demolición es muy
complejo y se dilata en el tiem-

po", sostiene. El delegado de
Obras Públicas, Pablo Lorenzo,
matiza que las aportaciones au-
tonómicas no serán generales si-
no que se aprobarán tras estu-
diar cada caso,

Desde 2001 la Delegación de
Obras Públicas de la Junta y has-
ta finales de 2007 habia abierto
38S expedientes urbanisticos pa-
ra perseguir la proliferación de
viviendas ilegales, La mayoría de
ellos, 283, fueron sancionadores.
En la actualidad la Junta tiene
aprobados los expedientes de
contratación de obras de demoli-
ción para dos casas de El Palmar,

También la Demarcación de
Costas ha decidido intervenir an-
te las viviendas ilegales. El Minis-
terio de Medio Ambiente entrega-
rá incentivos a los ayuntamien-
tos que colaboren en poner or-
den al urbanismo salvaje. Ya se
han inicíado conversaciones con
los ayuntamientos de Vejer, Ro-
ta, Chipiona, Sanlúcar y Barbate.
Esos planes consensuados conlle-
varian el derribo de casas ubica-
das en zonas protegidas. A cam-
bio esos suelos recíbinan inver-
siones para mejorar los accesos a
las playas, tratar las dunas daña-
das o crear senderos en el litoral.

El alcalde de
Ronda afirma
que adaptarán
el plan Merinos

EFE,Málga

El proyecto urbanistico Los
Merinos, en Ronda (Málaga),
uno de los mayores del sur de
España con 867 villas de lujo,
tres hoteles de cinco estrellas
y dos campos de golf. está
siendo rediseñado y se adap-
tará a las 43 indicaciones de
la Junta de Andalucia, , se-
gún el alcalde de Ronda, Anto-
nio María Marin (PA),

Este macroproyecto, recha-
zado por ecologistas y otros
colectivos. está promovido
por la empresa catalana Copi-
sa, que se ha hecho con la tota-
lidad de acciones después de
tener únicamente el 23% del
capital, según explicó Marin.
El nuevo diseño pretende que
el impacto orográfico sea el
menor posible yque el proyec-
to sea más ecológico.

Según el alcalde. las obje-
ciones de la Junta serán aten-
didas, pese a que los tribuna-
les dieron la razón a la empre-
sa. y las más de 23 querellas
interpuestas contra los ecolo-
gistas serán retiradas.

El alcalde afirma que la
obra continúa en esta prime-
ra fase y que el proyecto está
"a pleno rendimiento", con
numerosas máquinas traba-
jando. y se han construido ya
las calles.

Ha destacado que este pro-
yecto prosigue con "total" co-
bertura legal, de acuerdo con
el Plan General de Ordena-
ción Urbana (PGOU)de 1993,
y que él "cometería prevarica-
ción" 51no diera los permIsos
que le corresponden.

El proyecto de Ronda in-
cluye también un hipódromo
y dos campos de golf.

Guardabrazosasesoró a
un implicado en el caso
Malayaen su excedencia
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Guardabrazos ocupa el puesto
de adjunto al jefe de servicio de
Planeamiento desde la llegada
de Ángeles Muñoz (PP) a la alcal-
dia de Marbella. Antes disfruta-
ba de un periodo de excedencia
durante en el que asesoró a di-
versos constructores, uno de
ellos Cri"óba' Peñarroya, impli-
cado e~ el ('SO Malaya y con
2.255viviendas pendientes de re-
gularización en Marbella.

Su intervención como repre-
sentante de Peñarroya aparece
registrada en dos ocasiones en
las fichas que la oficina de Pla-
neamiento de la Junta de Andalu-
cia, encargada del Urbanismo de
la ciudad durante el tiempo en
que el Ayuntamiento marbellí tu-
vo retiradas las competencias.
Esas fichas fueron elaboradas pa-
ra resumir las conversaciones
con los promotores interesados
en regularizar sus proyectos.

Las promociones por las que
Guardabrazos se interesó, La Re-
serva del Golf y la Reserva de
Marbella, dependen del Plan Ge-
neral de Ordenación para regula-
rizarse. Con respecto a la prime-
ra, los técnicos de la Junta le in-
dicaron el 18 de enero de 2007
que era demasiado pronto para
disponer de estos datos y que in-
cluso "es dudosa su clasificación
completa como urbanizable".

En cuanto a la Reserva de
Marbella, sobre la que presentó
una propuesta de ordenación de
2.255 viviendas el 16de mayo de
2007 le señalan que, "con toda
seguridad", una parte del ámbi-
to "no alcanzará la clasificación
de urbanizable sectorizado".

Guardabrazos, dentro de su la-
bor como consultor privado, visitó
a los técnicos de la Junta en siete
ocasiones más. Se interesó por di-
ferentes proyectos, como la enti-
dad de conservación del Polígono Alba Echevarría, concejal de Urbanismo de Marbella. / PEPE SÁNCHEZ

Industrial del núcleo marbellí de
San Pedro Alcántara y Apimespa,
el Poligono Industrial de las Cha-
pas o la tramitación y la reactiva-
ción de dos planes parciales.

En uno de ellos, su hija Isabel
Guardabrazos también acude co-
mo representante del promotor
interesado en desarrollar urba-
nísticamente una parcela situa-
da en Cortijo Alto. conforme al
Plan General de 1986."Sele plan-
tea que para la tramitación de
este Plan Parcial tiene que refor-
marse en dos sentidos", recogen
los técnicos de la Junta, "inco-
porporar por imperativo legal el
30% <k la edificabilidad como vi-
vienda protegida y adaptar la po-
sición de los equipamientos a la
propuesta del avance [del nuevo
PGOl>T. Dada la tipología de las
viviendas sobre las que se hace
la consulta, unifamiliares aisla-
das, y la baja densidad del sec-
tor, Isabel Guardabrazos, repre-
sentante de la propiedad, propo-
ne a los técnicos que no se trami-
te. y que se incorpore como ur-
banizable al nuevo PGOU. En la
segunda visita, tres meses des-
pués. Federico Guardabrazos,
acuerda con los técnicos "la im-
posibilidad de seguir con la tra-
mitación del Plan Parcial" y deci-
de espera al nuevo PGOU.


